

Le championnat du monde de déneigement : une gabegie financière !

En pleine période d'austérité, au moment où l'Etat annonce des privatisations de routes sous prétexte de réduction des dépenses publiques car il n'aurait plus les moyens ni de réaliser des travaux ni de les entretenir.

Dans un contexte, où l'Etat continue de supprimer des fonctionnaires et des ouvriers d'Etat pour soit disant faire des économies. Les réponses aux revendications tant attendues par les personnels ne sont pas au rendez-vous !

Le service public de déneigement s'opère souvent dans des conditions dégradées faute d'effectifs et de moyens matériels suffisants,....ce qui a des impacts lourds sur les conditions de travail et le service rendu aux usagers.

La CGT revendique le respect des garanties minimales des temps de travail, de repos et la revalorisation de leurs situations statutaires ainsi que des moyens humains supplémentaires.

Par ailleurs, dans une période où les collectivités territoriales serrent leurs budgets et diminuent leurs effectifs, le ministère et les collectivités territoriales organisent et vont participer à un championnat du monde de déneigement pendant une semaine du 4 au 7 février 2014 en Andorre.

Ce championnat du monde est une simple opération de communication plus qu'une mise en avant du service public de déneigement (opération emblématique des ex DDE) et il est vrai que les moyens qui y sont consacrés se trouvent malvenues dans une période de restriction budgétaire.

Depuis 4 ans, les agents de la fonction publique subissent un gel du point d'indice ce qui provoque une baisse de leur pouvoir d'achat. La CGT ne peut s'empêcher de dénoncer une telle débauche d'énergie, de moyens y compris financiers : c'est une provocation pour :

- ▶ Les personnels, les agents des routes qui se trouvent confrontés à une externalisation de leur mission, des conditions de travail de plus en plus difficiles mettant en péril leur sécurité et celles des usagers.
- ▶ Les usagers qui subissent un service public sans cesse dégradé et de plus en plus cher.

**La CGT appelle à agir pour la satisfaction des revendications
et pour un service public du déneigement, d'exploitation
et d'entretien de qualité.**